



Netzball-Premiere am TKT begeistert

Korrespondenten: Hanu Fehr und Gabi Wüthrich

Am Kantonalen Turnfest in Arbon sorgt die neue Spieldisziplin Netzball am Samstag für Begeisterung unter den Teilnehmenden. Die Bürgerin Vreni Pretali erzählt, was Netzball so besonders macht.

Am Turnfest in Arbon zieht Netzball 18 Teams mit Spielerinnen und Spielern von 20 bis 70 Jahren an. Ziel der vielseitigen und leicht zu erlernenden Sportart ist, den Ball mit einem gezielten Wurf über das Volleyballnetz im gegnerischen Feld zu Boden zu bringen. Nach jedem Punkt muss die erfolgreiche Mannschaft wie im Volleyball einmal rotieren, gespielt wird auf Zeit.

Diese unkomplizierte Natur des Spiels macht Netzball besonders attraktiv. Die Regeln sind leicht verständlich und das Spiel erfordert keine speziellen Vorkenntnisse, was es zu einer idealen Sportart für Turnfeste und Vereinsveranstaltungen macht. Und doch sind die Teams mit Ehrgeiz dabei: In der Kategorie Mixed holt sich Neukirch a.d. Thur einen Doppelsieg vor Hörhausen 2. In der Kategorie Aktive schnappt sich Frasnacht den Bronzeplatz knapp vor Wuppenau 1, während die Thurgauer Hoffnungsträger Güttingen, Roggwil und Bichelsee in der Elite das Podest verpassen.

Für Jung und Alt

„Bei uns ist die jüngste Spielerin 30, die älteste 77 Jahre alt“, sagt die Bürgerin Vreni Pretali. Auch Petra vom Turnverein Ernetschwil beschreibt Netzball als ein Spiel für Jung und Alt: „Es ist sehr abwechslungsreich und man bekommt mehr Spielzeit als in anderen Disziplinen. Es ist cool, niederschwellig und leicht zu lernen. Technikenkenntnisse sind nicht notwendig – das kommt von alleine und macht im Team Riesenspass.“

Entsprechend ist sie sehr dankbar, dass Netzball dieses Jahr am Turnfest angeboten wird und betont, wie viel Freude es allen bereitet. Das Turnfest in Arbon zeigt eindrucksvoll, wie eine Sportart wie Netzball Menschen unterschiedlichen Alters zusammenbringen kann. Die Begeisterung und der Einsatz der Teams sind ansteckend und machen diese Turnfestpremiere zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle Beteiligten. Und Vreni Pretali verweist schon auf den Grundkurs, den der TGTV im September anbietet.

Weitere Informationen und Bilder sind unter www.tgtv.ch zu finden.

Auf dem Laufenden bleiben mit dem [TGTV-Newsletter](#) – z.B. für die Ausschreibung des [Grundkurs Netzball, den der TGTV im September](#).